

# Ortsbeirat Lauter

---

## Protokoll der konstituierenden Ortsbeiratssitzung vom 13. 05. 2011

Ortsbeirat	Anwesend	Entschuldigt	Protokoll Nr.:	I / 2011
Herr H.-J. Becker	X		Datum:	27. 05. 2011
Herr Peter Weigand	X		Ort:	Lautertalhalle
Herr K.-A. Schmidt	X		Ortsbegehung:	-----
Herr Carlo Heres	X		Sitzungsbeginn:	20:05 Uhr
Herr H.-P. Lindner	X		Sitzungsende:	20:45 Uhr
Herr Oliver Meermann	X		Schriftführer:	Holger Adolf
Herr Michael Groß	X			
Herr Andreas Beinl	X			
Herr Holger Adolf	X			
<i>Ferner sind erschienen:</i> Bürgermeister Herr Peter Klug und Stadtverordnetenvorsteher Herr Joachim Kühn				

### Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Verabschiedung der ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder
3. Feststellung des ältesten Mitglieds der Versammlung
4. Wahl des Versammlungsleiters
5. Wahl des Ortsvorstehers
6. Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers
7. Wahl des Schriftführers
8. Wahl des stellvertretenden Schriftführers
9. Verschiedenes

gez.: H.-J. Becker

gez.: H. Adolf

**Top 1: *Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit***

Zur konstituierten Sitzung des neuen Ortsbeirates begrüßt Hans-Jürgen Becker die Versammlung, die anwesenden Zuhörer, Herrn Bürgermeister Peter Klug, Stadtverordnetenvorsteher Herrn Joachim Kühn, sowie Herrn Günter Werk von der Presse.

Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht und ordnungsgemäß erfolgt ist. Aus dem Gremium werden keine Fragen zum letzten Protokoll gestellt.

**>>> Die Versammlung ist beschlussfähig <<<**

**Top 2: *Verabschiedung der ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder***

Hans-Jürgen Becker bedankt sich bei den ausscheidenden Ortsbeiratsmitgliedern Helmut Eisenfeller, Matthias Viehl und Burkard Letz mit einem Präsent für die gute Zusammenarbeit in der abgelaufenen Wahlperiode. Auch bei den wiedergewählten Mitgliedern, sowie den Lauterer Ortsvereinen und der Stadtverwaltung Laubach möchte er sich für eine interessante und abwechslungsreiche Zeit, ein gutes Miteinander ohne Partei und Standesdünkel in den letzten fünf Jahren für die Gemeinde Lauter bedanken.

Einige Eckpunkte in diesem Zeitraum sind unter anderem die Aktion „Dolles Dorf“, Röhrenbrunnen-Neugestaltung, Aufstellen der Mühle, Backhaus-Ofenrenovierung und Parkumgestaltung gewesen.

**Top 3: *Feststellung des ältesten Mitglieds der Versammlung***

Als ältestes Mitglied der Versammlung wird Peter Weigand (außer H.-J. Becker) für das Amt des Versammlungsleiters vorgeschlagen. Er nimmt im Fall seiner Wahl das Amt an.

**Top 4: *Wahl des Versammlungsleiters***

Peter Weigand wird mit **8 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung** zum Wahlleiter von der Versammlung gewählt.

**Top 5: *Wahl des Ortsvorstehers***

Hans-Jürgen Becker wird für das Amt des Ortsvorstehers vorgeschlagen. Im Fall seiner Wahl nimmt er das Amt an.

Hans-Jürgen Becker wird mit **8 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung** zum Ortsvorsteher von Lauter gewählt.

**Top 6: *Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers***

Karl-August Schmidt wird für das Amt des stellvertretenden Ortsvorstehers vorgeschlagen. Im Fall seiner Wahl nimmt er das Amt an.

Top 6: (Fortsetzung von Seite 1)

Karl-August Schmidt wird mit **8 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung** zum stellvertretenden Ortsvorsteher von Lauter gewählt.

Top 7: ***Wahl des Schriftführers***

Holger Adolf wird für das Amt des Schriftführers vorgeschlagen. Im Fall seiner Wahl nimmt er das Amt an.

Holger Adolf wird einstimmig von der Versammlung zum Schriftführer gewählt.

Top 8: ***Wahl des stellvertretenden Schriftführers***

Michael Groß und Andreas Beinl werden für das Amt vorgeschlagen. Michael Groß lehnt ab. Andreas Beinl nimmt das Amt im Fall seiner Wahl an.

Andreas Beinl wird mit 8 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung zum stellvertretenden Schriftführer gewählt.

>>> Die Wahlhandlung ist abgeschlossen. <<<

Bürgermeister Peter Klug bedankt sich beim neu gewählten Gremium für die Bereitschaft im Ortsbeirat für die Belange der Mitbürger einzutreten. Ebenso bedankt er sich bei Helmut Eisenfeller und Matthias Viehl, dass sie sich bei der Kommunalwahl als Stadtverordnete aufstellen ließen und ins Stadtparlament gewählt worden sind.

Top 9: ***Verschiedenes – Mitteilungen und Anfragen***

Ortsvorsteher Hans-Jürgen Becker teilt der Versammlung mit, dass in Kürze mit der Sanierung des Wasserhochbehälters am Hetzberg begonnen werden soll.

Die Fahrbahndecke der Kreisstraße (K144) soll im Juni 2011 erneuert werden. Dazu ist eine Vollsperrung dieses Streckenabschnittes notwendig. Eine Umleitung während der Bauphase wird ausgeschildert.

Weiterführende Reparaturarbeiten an Bordsteinen und Kanaldeckeln im Straßennetz von Lauter sind begonnen worden.

Entlang des Seitenstreifens in der Parkstraße vor den Anwesen Nr. 11 bis 15 werden in Kürze die Bordsteine, Rinnsteine und die Teerdecke von Bürgersteig und Parkbucht erneuert.

Die Fahrbahndecke der Anliegerstraße im Wochenendgebiet Hetzberg wird ausgebessert.

Die Fahrbahndecke der Brücke über die Lauter an der Lautertalhalle ist nachgebessert worden.

Eine komplette Überdachung des Kegelbahn-Flachdach-Anbaus der Lautertalhalle ist angedacht.

**Top 9: (Fortsetzung von Seite 2) Anfragen**

Ortsbeiratsmitglied Peter Weigand teilt dem Gremium mit, dass der Unterflurhydrant, sowie ein Kanaldeckel vor dem Anwesen Nr. 10 im Ringweg überprüft werden sollte, da der Hydrantenrahmen eingerissen sei und der Kanaldeckel beim darüberfahren klappern würde.

Helmut Eisenfeller meldet der Versammlung, dass das Gelände über die Lauter am Ausgang des Wasserwerkes zur Bingmühle lose sei. Dieses müsse repariert werden. Hier ist die Zuständigkeit (OVAG oder Bauhof) zu klären.

Michael Groß fragt die Versammlung, ob das Bachufer der Lauter zwischen der Brücke über die Parkstraße und der Fußgängerbrücke zum Friedhof überhaupt gemäht oder gemulcht wird und wer für diese Arbeit überhaupt zuständig ist? Denn seit mehreren Jahren wäre hier nichts dergleichen gemacht worden.

Andreas Beinl meldet, dass ein Unterflurhydrant in der Quellenstraße auf Höhe der Anwesen Nr. 22/23 öfters zugeparkt sei. Seiner Meinung nach sollte hier für Abhilfe gesorgt werden.

Der Tagungsort für künftige Ortsbeiratsversammlungen kann auch in anderen Räumlichkeiten abgehalten werden. Es muss nicht generell der FFW-Schulungsraum sein, teilt der Ortsvorsteher der Versammlung mit.

Da keine weiteren Fragen oder Mitteilungen aus dem Gremium gemacht werden, schließt Ortsvorsteher Hans-Jürgen Becker den offiziellen Teil der konstituierenden Sitzung und bittet die anwesenden Personen zu einem kleinen Umtrunk in die Gaststätte der Lautertalhalle.

Sitzungsende